



---

## PROTÁGORAS

- **Interesante que mientras a nivel nacional hay nerviosismo y algunas calificadoras le han bajado sus 'ratings' a institutos del gobierno federal, otros gobiernos como los municipales parecen ir en la tendencia contraria: conservando o mejorando sus calificaciones...**
- **Tal es el caso de Guadalupe, Nuevo León, donde la firma Standard & Poor's reafirmó la calificación 'mxBBB-' que ha mantenido ese municipio desde diciembre pasado a raíz de su posición de más liquidez y desempeño presupuestal equilibrado.**
- **Ahí hay que señalar que la explicación tiene que ver con lo ordenada y meticulosa que es la alcaldesa Cristina Díaz, que le ha metido al control de gasto y a buen manejo de deuda, poniendo el ejemplo a nivel metropolitano. Ahí está; sí se puede...**

¡¡ Yássas !!

[protagoras@elhorizonte.mx](mailto:protagoras@elhorizonte.mx)